
Les  filles,  pour  pas  être
violées, portez la burqa et
buvez  pas  :  sois  belle  et
débine toi…
écrit par Paco | 22 décembre 2018

Sois  belle  et
débine  toi…
 

L’Europe, les migrants la
rêvent à la découpe !
Et  ils  en  veulent  plus
que le lit et la soupe.
De  nos  femmes  veulent
user,
et  tant  pis  si  c’est
abuser…
Qu’on  les  renvoie  chez
eux,  dans  les  mêmes
chaloupes  !…

 

PACO. Se croient ou
ceux là ?
22/12/2018.

 

Comme le dit Paco, ils se croient où
ceux-là ?

https://francais.rt.com/international/55
138-allemagne-chef-police-conseille-
femmes-de-ne-pas-boire-alcool-pour-
eviter-viol

Mais c’est vrai, ça, les viols, c’est la
faute  des  filles,  elles  n’ont  qu’à
porter la burqa au lieu d’exciter les
pauvres  mâles  tourmentés  par  leurs
pulsions  avec  leurs  jupes  courtes  !

Et puis, ça c’est la dernière du chef de
la  police  de  Fribourg,  quand  elles
sortent  elles  ne  doivent  rien  boire,
rien accepter. Ainsi elles seront moins
faciles  à  contrôler,  à  violer,  parce
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qu’elles ne seront pas sous l’emprise de
l’alcool ou de la drogue…

Cet article a tout de même le mérite de rappeler des données
OFFICIELLES  :  le  nombre  de  viols  et  autres  agressions
sexuelles  a  bondi  en  Allemagne…

Que s’est-il donc passé en Allemagne en 2015 ?

Le réponse du policier donne envie de lui donner des coups de
bâton jusqu’à ce qu’il avoue la vérité : le durcissement des
lois réprimant les délits sexuels…

Il reconnaît malgré tout en passant que l’immense majorité des
agressions sexuelles sont le fait d’étrangers… Comme c’est
étrange !

Christine Tasin

 

 


